

La Historia de Odalis y el J.J.

Copyright © 2013
By Esperanza de Jesús Gutiérrez Rúelas



Una Tarde Juan Jesús uno de los secuestradores más buscados en la ciudad de México más conocido como J.J. hace una llamada a Odalis una mujer encantadora. Donde le dice que se vaya con él o la matará.



Después de terminar la llamada cuelga el teléfono, toma su carro y se van a la casa de Odalis, al llegar ahí abre la puerta a la fuerza.



Pero ella ya estaba preparada al entrar é, ella lo golpea y el cayó al suelo, y ella toma su bolso y escapa de su casa con desesperación. Toma su carro y huye sin rumbo.



Después de un rato J.J. se levanta y la busca en toda la casa pero se da cuenta de que ella ya no se encuentra ahí. Sale y checa la cochera y ve que el auto no está.



En ese instante a él, se le viene a la mente hablarle a sus secuaces que la busquen y les da todos los datos de su auto ya que él desde tiempo atrás ya la tenía vigilada.



En eso sus secuaces la encuentran y se le meten en el camino para hacer que ella los chocara y se detiene por el impacto. Al pasar esto los secuaces se bajan.



Le tapan la boca con un pañuelo húmedo y la suben a su carro. Ella entra en desesperación y empieza a llorar. Y uno de ellos le dice que se calle o la matará.



Mientras ella estaba en peligro. Su Esposo Carlos Oswaldo regresaba de trabajar al llegar ve que la chapa de la puerta se encontraba forzada se sorprende y entra a la casa inmediatamente. Y empieza a gritar como loco ¡Odalis! ¿Dónde Estás?



Carlos sale a la calle y les pregunta a sus vecinos que si no vieron a Odalis. A lo que sus vecinos le contestaron. “Ella salió muy de prisa, después de que un hombre misterioso entró a la casa. Pero después de un largo tiempo se retiró el hombre en un carro rojo y atrás de él iba otro carro.



Carlos entra nuevamente a la casa y encuentra en su mesa una carta donde su mujer le confía que tiempo atrás Juan Jesús más conocido como J.J fue su novio y desde hace tiempo ella aun se veía con él, pero después ella se dio cuenta que él era un secuestrador y desde ese tiempo lo dejó pero aun él la seguía buscando, ella por temor a que algo pasara lo iba a ver en los tiempos libres que tenía. Por último en la carta ella le dice que la perdone por no haberle contado esto antes pero que ella aun sigue sintiendo algo por él, pero que ella huyó para olvidarse de él y no volver a saber nada, y le dice que busque alguien que la valore y con la que pueda ser feliz.



A los tres días de que él leyó la carta, le avisan que Odalis ha muerto cuando viajaba con su amante J.J el secuestrador. El llora por un buen tiempo pero después conoce a una mujer maravillosa llamada Mayra que le hizo cumplir en realidad todas sus fantasías.



Al año de Conocer a Mayra se casan y viven felices, para siempre tienen dos hijos y él se olvida por completo de Odalis. Fin!!